

# 第32回デュオ旗優勝



今期2本目の優勝旗獲得に歓喜する板ス ポメンバー

9月3日、上  
越市今泉スキー  
ツ広場野球場にて  
第32回デュ  
オ・セレッソ平  
安閣グループ旗争奪幼年  
野球大会の準決勝と決勝  
戦が行われ、板倉スキー  
ツ少年団野球クラブは、  
高志ビクトリーズを9対

## 強豪擊破し高田ジュニアリーグの頂点に立つ

板倉スポーツ  
少年団 野球  
クラブ発行

4、三郷タイフーンを7  
対4でそれぞれ下し優勝  
を果たした。板倉の高田  
ジュニアリーグでの本期  
の優勝は6月の読売旗に  
続き2度目。

7月24日に始まった当  
大会だが、天候により再  
三日程が変更。別の大会  
で敗れた白峰ジュニアや  
丸子交流会に参加 親睦を深める



9月4日、毎年隔年で  
お互いを行き来し交流し  
ている高田ジュニアリーグと丸  
子少年野球連盟との交流会に、  
先の読売旗優勝チームとして参  
加した。

野球やろう!!!  
団員募集中



itasupo.ken  
-shin.net/



試合後、応援席の保護者らに感謝

三郷タイフーンなどリーグの強豪チームとの戦いに勝利し、激戦に終止符を打った。板倉はこの大会結果により、この後開催される郵便局長旗に駒を進めよう。

NPB・セリーグでは  
広島の快走が止まらない  
▼この原稿を書いている  
新井貴の投打のベテラン  
の存在がとても大きかつ  
たのではないかと思う▼

## 一振不乱

離し優勝マジックもいよいよ1となつた▼黒田・  
青木智史さんも元広島である▼その青木さんが立正大コーチに就任したと聞き試合を観に行つてきたが、的確な指導で課題の打線が良くなり、  
立正大コーチに就任したと聞き試合を観に行つてきたが、的確な指導で課題の打線が良くなり、  
部昇格も狙えるという▼観に行き何より選手達によるベンチからの声掛けの凄さに圧倒された。姿勢として是非見習いたいと感じ帰ってきた。